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Aos nove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, às dezessete 

horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador Dirceu 

Cardoso, localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste Município, foi 

realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de Miracema, a de número 

quatro da atual legislatura, com a presença dos Vereadores Fabrício de Sá Xavier, 
Jocimar Vaz Freire, Carlos Magno da Silva Peres, Genessi Rodrigues da Silva, 
Aimoré da Silva Almeida, Caio Rocha de Souza, Hugo Fernandes, Marcelo Souto 
Padilha, Marcus Felipe Mercante Linhares e Sérgio Adrian de Souza, sob a 

presidência do primeiro. Após constatar a existência de número legal, o Sr. Presidente 

Vereador Fabrício de Sá Xavier, solicitou ao Vereador Jocimar Vaz Freire, 1º 

Secretário da Mesa Diretora, que fizesse a chamada dos Vereadores presentes. Foi 

registrada a ausência do Vereador Maurício Sant’Ana Soares. Justificada. Em seguida 

o Sr. Presidente solicitou ao Vereador Marcelo Souto Padilha, que fizesse a leitura do 

seguinte texto bíblico: Salmos 26, Versículos de 01 à 05. Em sequência, foi lida e 

aprovada a ata do dia 08 de fevereiro de 2021. A seguir o Sr. Presidente passou ao 

tempo destinado a Requerimentos e Indicações. Foram apresentados os seguintes: 

01) Vereador Caio Rocha de Souza - Ao Prefeito Municipal, com vista à Secretaria 

Municipal de Obras Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada a 

construção de um muro (ou a manutenção do muro existente) no cemitério do Distrito 

de Paraíso do Tobias. Esclarecemos que tal medida trará mais dignidade para a 

população daquele Distrito. Deferido. 02) Vereador Caio Rocha de Souza - À 

Secretaria Municipal de Obras Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja 

realizada a construção de um muro de sustentação no terreno localizado à Rua José 

Dias de Souza, nº 100, com fundo na Rua Antônio Bernardino Monteiro, nº 107, no 

Bairro Santa Teresa. Tendo em vista que nessa localidade existe o risco de 

desabamento e dano ao patrimônio dos moradores da Rua Antônio Bernardino 

Monteiro, além de atualmente encontrar-se muito entulho na parte superior. Deferido. 

03) Vereador Marcelo Souto Padilha - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - 

Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja realizada a coleta de 

lixo no Distrito de Paraíso do Tobias durante os cinco dias da semana. Esclarecemos 

que a coleta tem sido realizada apenas durante três dias da semana, não sendo 

suficiente para atender as necessidades da população. Deferido. 04) Vereador Aimoré 
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da Silva Almeida - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido 

de que seja realizada a limpeza dos dois bueiros mata-burros localizados no Bairro 

Hospital, tendo em vista que eles estão com muito mato e muita lama. Deferido. 05) 

Vereador Aimoré da Silva Almeida - Ao Prefeito Municipal, com vista à Secretaria 

Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim 

de que sejam construídos corrimões nas escadarias do Município de Miracema. 

Deferido. 06) Vereador Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada uma limpeza no Ribeirão 

Santo Antônio na altura da Comunidade do Conde (Rua Eduardo Silva até a 

Comunidade do Conde), com o corte dos galhos das árvores que estão dentro do 

Ribeirão, dessa forma a referida limpeza vai melhorar o escoamento da água. 

Deferido. 07) Vereador Aimoré da Silva Almeida solicitou uma Moção de Pesar para os 

familiares do Tenente João Batista Pinheiro Filho, em virtude de seu falecimento. 

Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 08) O Vereador Sérgio Adrian de 

Souza solicitou que fosse registrado um ofício que fez de seu Gabinete à Secretaria 

Municipal de Educação - Solicitação, acompanhado da Sra. Joelma de Oliveira Martins 

da Silva, Presidente da ONG CENTRO DE RECUPERAÇÃO MÃOS QUE AJUDAM 

CNPJ: 16.905.885/0001-08, da Sra. Maria Vilma Campos, Presidente da ONG MÃO 

AMIGA CNPJ: 40.337.698/0001-50 e do Sr. Sidney Oliveira Rosa, Presidente da 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO VILA NOVA, no sentido de que esta 

Secretaria dê apoio para aquisição de materiais e mão de obras para, em forma de 

parceria com a comunidade, ajudar na reforma de manutenção da quadra de esportes 

e na instalação de grades nas janelas portas e basculantes dos banheiros e vestiários. 

Estamos desde o início do mês de Janeiro trabalhando no espaço da Praça da 

Juventude na forma de uma GESTÃO DE POLÍTICAS PÚBLICAS PARTICIPATIVAS 

(GESTÃO COMPARTILHADA). Na Gestão Compartilhada, a proposta pretende- se 

dividir com o Município a tarefa de manter e dar utilidade ao equipamento urbano 

“PRAÇA DA JUVENTUDE” com a adesão da comunidade local, promovendo a 

realização de atividades de lazer, educação esporte, etc. O projeto “PRAÇA DA 

JUVENTUDE” foi implementado em Miracema no ano de 2010 com o objetivo de levar 

um equipamento esportivo público qualificado para a população que pudesse ao 

mesmo tempo, tornar-se ponto de encontro e referência para a juventude. Mais do que 
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um espaço físico para a prática de esportes, a Praça da Juventude representa uma 

área de convivência comunitária para realização também de atividades culturais de 

inclusão social e de lazer para a população de todas as faixas etárias. Contudo, este 

local, localizado no Bairro Vila Nova, se encontra com instalações mal conservadas e 

sem a realização de atividades regulares. Como conhecedor dos problemas sociais 

vividos pela comunidade local e representante da população junto ao poder público, 

acredito que com a vossa parceria essa será uma boa oportunidade para trazer 

valorização e desenvolvimento social ao bairro, favorecendo o trabalho desenvolvido 

pelas ONGs acima citadas. Essas iniciativas têm potencial de melhorar as condições 

de convivência e oportunidades diversas oferecidas aos habitantes do Bairro Vila Nova 

e adjacências. Deferido. 09) Vereador Genessi Rodrigues da Silva - À Secretaria 

Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim 

de que seja realizada uma reforma em todo o calçamento do entorno da Rotatória 

localizada perto da Rodoviária de Miracema. Deferido. 10) Vereador Genessi 

Rodrigues da Silva - À Secretaria Estadual de Trabalho e Rendas - Capitão Paulo 

Teixeira - Considerando que a Casa do Trabalhador busca implementar políticas de 

trabalho, emprego e geração de renda, estimular a formação e a qualificação dos 

cidadãos, desenvolvendo ações de apoio ao trabalhador para contribuir com a sua 

inserção, reinserção e manutenção no mercado de trabalho por meio de parcerias com 

instituições formadoras de ensino. Considerando que o Programa busca dar 

orientação sobre os serviços do SINE, Casa da Inclusão da Pessoa com Deficiência, 

primeiro emprego, jovem aprendiz, estágio, elaboração de currículo, entre outras 

orientações para o mundo do trabalho. Considerando que na nossa Região Noroeste 

do Estado possui treze Municípios e não temos o Programa Casa do Trabalhador. 

Encaminho solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja instalado 

no Município de Miracema a “Casa do Trabalhador”. Aprovado. 11) Vereador Hugo 

Fernandes - À Secretaria Municipal de Licitação e Compras - Solicitação no sentido de 

que seja encaminhada a esta Casa Legislativa todos os números dos Editais e os 

valores dos certames licitatórios ganhos pela Empresa Souza e Peres entre os anos 

de 2017 e 2020. Deferido. 12) Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de 

Saúde - Solicitação no sentido de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa cópia 

dos empenhos e notas das despesas pagas com os Créditos Adicionais que seguem 
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em anexo. Deferido. 13) Vereador Fabrício de Sá Xavier - À Secretaria Municipal de 

Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada a implantação de 

uma rampa de acessibilidade nas calçadas da Rua Vereador José Pereira Neto (em 

frente ao Açougue do Abílio), Bairro Santa Teresa, tendo em vista que os portadores 

de necessidades estão correndo diversos riscos a sua integridade física, pois estão 

percorrendo o asfalto da Avenida Carvalho. Agradecendo a presença de todos o Sr. 

Presidente encerrou a reunião, os convidando para a próxima a ser realizada no dia 

11/02/2021, às 18 horas. Nada mais havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, 

Agente Administrativo da Câmara Municipal de Miracema, para constar, lavrei a 

presente ata que vai assinada pelos Senhores Vereadores presentes. Sala das 

Sessões, 09 de fevereiro de 2021.
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